

## Une animation de Noël à l'Espérance à Mons (Enseignement spécialisé)

En compagnie de l'ouvrier de l'école, les enfants de l'Espérance ont participé activement à la construction d'une crèche. Chaque classe a ainsi consacré une heure au montage des panneaux achetés par un groupe d'élèves.

Une crèche vivante put ainsi y prendre place durant la petite célébration de Noël.

Outre des chants interprétés par une petite chorale et des moments de prière, des enfants ont joué un conte : le riche Monsieur Jacob.

Un soir, en allant visiter ses troupeaux, ce riche habitant de Bethléem rencontre des bergers qui vont rendre visite au Sauveur que tout le monde attend. Il décide lui aussi d'aller voir cet enfant.

Monsieur Alain Minne, directeur

Mesdames Valérie Pierrard et Florence Blin, professeurs de religion



